



興津っ子



R7.3 グラウンド脇の水仙

1年間の子どもたちの頑張り、素晴らしかったです！

3月に入り、あたたかい日差しを感じる日が増えてきました。そして、冬の寒さを乗り越えてきた桜の芽も膨らみ始め、春の装いを感じる季節になりました。

5年生が中心になって運営した「6年生を送る会」では全校が一丸となって6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。卒業証書授与式では、卒業生4名が立派な態度で参加し、全校で感謝の気持ちを込めて送り出すことができました。1年間の子どもたちの頑ごりは本当に素晴らしく、一人一人が大きく成長することができたと思います！このように子どもたちが成長できたのは、保護者の皆様、地域の皆様の大きな支えがあったからこそです。1年間本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

「6年生を送る会」

3月3日(月)、「6年生へ感謝を伝え、楽しさと感動を届けよう」をテーマに6年生を送る会を実施しました。5年生が運営の中心となり、「○×クイズ」「6年生に挑戦」「プレゼント」「思い出のアルバム」など、在校生が一生懸命に準備したことで、6年生はとても楽しみ笑顔いっぱいでした。6年生からは「ジャンボカルタ」のプレゼントがあり全校で楽しむことができました。また職員からの歌の贈り物や、今まで全校で取り組んできた全校合唱「ふるさと」の発表など、6年生に感謝の気持ちが伝わる心あたたまる楽しい時間となりました。

5年生の進行がとても素晴らしく6年生からしっかりとバトンを受け継ぐことができました。



「卒業証書授与式」

あたたかい日差しを感じる気持ちの良い気候の中、3月14日（金）に卒業証書授与式を実施しました。3月はじめから、子どもたちは卒業式に向けた練習を一生懸命に行い当日を迎えました。当日は、少し緊張感のある凜とした雰囲気の中、卒業生4名は担任の須金先生の心を込めた呼名にしっかりと返事をして卒業証書を受け取り、立派な態度で卒業式を全力でやり遂げることができました。在校生も態度、呼びかけ、歌声など気持ちを込めて参加することができました。心やさしい思いやりにあふれる卒業生4名は興津小学校の思い出を胸に、中学校に向けて進んでいきます。

卒業生のみなさん、未来に向かって大きくはばたけ！



【第2回興津小学校閉校事業実行委員会】

3月18日（火）に第2回興津小学校閉校事業実行委員会を実施しました。今回は、閉校行事・閉校式典部会と閉校記念誌部会の各専門部に分かれて、閉校に向けた子どもたちの思い出

に残る行事の内容や閉校記念誌に記載する内容等、保護者の皆様と職員で具体的な話を進めることができました。保護者の皆様、お忙しい中、ご参加くださりありがとうございました。

